
Необходимое повыше-

ние MPOT осуществляется

Правительством с боль-

шим опоэданием и в мас-

штабах, недостаточных

для кардинального улуч-

шения жизни граждан. Об

этом заявил Председатель

Партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ — ЭА ПРАВДУ,

руководитель партийной

фракции в Госдуме Сергей

Миронов.

Ранее вице-премьер Та-

тьяна Голикова заявила, что

запланированное повышение

MPOT с 2024 года на 18,5%

даст дополнительные доходы

в бюджеты всех уровней.

«На очевидные выгоды от

повышения MPOT и для бюд-

жета, и для граждан, и для

социальной ситуации в целом

наша партия указывала все

последние годы. Радует, что

Правительство постепенно

приходит к осознанию этих

истин, — прокомментировал

Сергей Миронов. — К сожа-

лению, MPOT увеличивается

с большим опоэданием и,

как говорится, в год по чай-

ной ложке. С такими темпа-

ми не угнаться за бедностью.

По плану Минтруда, после

В последние годы по

республике прокатилась

волна уголовных дел, в ко-

торых главными «героями»

стали главы администра-

ций муниципальных обра-

зований. Связано ли это

напрямую с отменой в 2012

году прямых выборов мэ-

ров, не известно, но так на-

зываемые назначенцы, или

сити-менеджеры, в боль-

шинстве муниципалитетов

республики не оправдали

надежд населения. Сегод-

ня многие считают, если бы

жители района/города сами

выбирали мэра, то уровень

его ответственности перед

вверенной ему территори-

ей был бы выше. Нашлись в

республике люди, которые

предприняли попытку вос-

становить справедливость.

14 мая этого года в Сык-

тывкаре состоялось собра-

ОсоЯЯОЯЯ Г22ОВНОЯЯ

реферехдумуовъгборхостимэров в Реслублихе Коми

ние, которое инициировал Коми. На собрании приняли циативной группы в Госсовет

общественный активист Po- диногласное решение вы- республики для принятия pe-

ман Ивасько. Более ста че- нести этот вопрос на рефе- шения.

ловек из 17 муниципалитеТОВ рендум, инициативная группа Теперь вопрос о рефе-

республики обсуждали одИН сдали документы в избира- рендуме стал зависеть от pe-

вопрос — о необходимостИ тельную комиссию региона. шения депутатов Госсовета.

возвращения к прямым выбО- Не найдя никаких поводов от- Если народные избранники

рам глав администраций ГО- казать активистам, избирком поддержали бы инициативу

родов и районов РесПубЛИЁИ направил ходатайство ини- активистов, то предстояло бы

ещё собрать подписи жите- рендума, основным посылом

лей региона за проведение для этого оказались затраты

референдума. Необходимый на его проведение. По под-

минимум — 2 % от общего ко- счетам властей проведение

личества избирателей в pe- всенародного голосования

спублике, это около 13 тысяч потребует 200 миллионов ру-

человек. блей.

На всенародное голосо- На сессии свою позицию

вание планировалось выне- обнародовала председатель

сти два вопроса: «Должно ли Совета Регионального отде-

законом Республики Коми ления партии СПРАВЕДЛИ-

быть установлено, что в му- ВАЯ РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ

ниципальных районах, муни- в Республике Коми, депутат

ципальных округах, городских Госсовета PK Татьяна Сала-

округах в Республике Коми дина:

главы муниципальных образо- — Наша партия и ее ли-

ваний избираются на муници- дер Сергей Миронов неодно-

пальных выборах?» и «Должно кратно выступали за возвра-

ли законом Республики Коми щение прямых выборов глав

быть установлено, что в му- муниципалитетов, процесс

ниципальных районах, муни- сворачивания прямых выбо-

ципальных округах, городских ров начался в 2010-11 годах

округах в Республике Коми и постепенно привел к тому,

главы муниципальных обра- что вместо избранных глав

зований возглавляют местные появились так называемые

администрации?» сити-менеджеры, которых

21 июня Государственный назначает совет муниципали-

Совет PK большинством ro- тета.

лосов отклонил идею рефе-

считает Председатель СРЗП.

На таком подходе предста-

вители партии настаивают с

2019 года.

«Прожиточный минимум и

MPOT должны соотноситься

с реальным уровнем pacxo-

дов граждан, который как раз

и закладывается в потреби-

тельской корзине. В конце

2019 года совместно с экс-

пертами РАН мы рассчитали

ее объективный объем — на

тот момент более 31 тысячи

рублей, — напомнил Сергей

Миронов. — Именно на этой

отметке, с поправкой на ин-

фляцию, должен находить-

СЯ П{ЭОЖИТОЧНЫЙ МИНИМАМ.

MPOT должен превышать ее,

для начала пусть хотя бы на

те же 17-30%. Такое увеличе-

ние социальных стандартов

позволит покончить с бедно-

стью — и не в статистических

манипуляциях, а на деле».



реферехдумуовыборхостимэров в Реслублихе Коми

¿/fачало на I crp.] муниципального образова- депутат. — К проекту закона

Прошедшие годы пока- ния из числа кандидатов, по данному вопросу может

зали, что эта идея неудач- представленных конкурсной присоединится любой депу-

на — качество управления комиссией по результатам тат, и тем самым мы пред-

городами и районами резко конкурса. примем еще одну попытку.

снизилось, сити-менеджеры — Именно первый вариант Если она не будет принята

вместо того, чтобы заботить- стараниями партии власти на следующем заседании, то

ся о муниципалитете, начи- был исключен из перечня станет откровенно понятно,

нают участвовать в полити- возможных для муниципали- какой политической силе в

ческих играх, — продолжила тетов республики в 2012 году нашей республике прямые

депутат, — Посмотрите на из республиканского закона выборы не нужны или кто их

ситуацию в Воркуте и Печо- 153-PЗ «О некоторых вопро- просто-напросто боится.

pe. А причина этого в том, cax местного самоуправле- — Фракция СПРВЕДЛИ-

что сегодня мэр, или глава ния в Республике Коми», — ВАЯ РОССИЯ-ЗА ПРАВДУ не

администрации, не зависит уверена Татьяна Саладина. поддержала идею референ-

от воли населения и непо- — О возвращении к прямым дума. Как я уже сказала, вер-

дотчетен ему. выборам говорили и гово- нуть прямые выборы мэров

— Сегодня нам предлага- рят разные партии, эту идею можно путем внесения из-

ется провести референдум поддерживает значительная менений в закон Республики

по этому вопросу, потратив часть населения республики. Коми 153-PЗ, — заключила

на это 200 миллионов py- Считаю, что эту норму следу- Татьяна Саладина. — А 200

блей. Считаю, что нужно пре- ет вернуть в закон 153-PЗ «О миллионов, которые необхо-

доставить муниципальным некоторых вопросах мест- димы для проведения рефе-

образованиям Республики ного самоуправления», а на рендума, предлагаю напра-

Коми право самостоятельно уровне муниципальных об- вить на субсидии по ЖКУ,

определять порядок избра- разований депутаты городов которые мы не индексирова-

ния своих глав из перечня и районов сами определятся ли несколько лет, на компен-

способов избрания глав му- вместе с жителями, какому сацию платы за капремонт

ниципальных образований, варианту они отдадут пред- гражданам старше 70 лет,

что уже предусмотрено фе- почтение. инвалидам 1 и 2 группы, на

деральным законом № 131, — Поэтому мною внесен что необходимо порядка 20

— сказала лидер справедли- в Госсовет Республики Коми миллионов, но финансовый

вороссов Коми. — Как гласят законопроект, по которому блок правительства респу-

федеральные нормы, глава предлагается предоставить блики говорит, что якобы

может избираться одним из муниципальным образова- денег нет, на восстановле-

трех вариантов — на муни- ниям Республики Коми пра- ние вентиляции в Усть-Вым-

ципальных выборах, либо во самостоятельно опреде- ской больнице либо на pe-

представительным органом лять порядок избрания своих монт женской консультации

муниципального образова- глав из перечня способов в Усинске и еще на многое

ния из своего состава, либо избрания глав муниципаль- другое.

представительным органом ных образований, — говорит

Во время рабочей по-

еэдки в Усть-Куломский

район председатель Сове-

та Регионального отделе-

ния партии СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ — ЭА ПРАВДУ

в Республике Коми, депу-

тат Госсовета PK Татьяна

Саладина столкнулась с

проблемой, которая акту-

альна не только для это-

го района, но и для всех

остальных муниципалите-

тов Республики Коми. А

именно, с вопросом об ути-

лизации отходов, которые

не относятся к категории

«твердых коммунальных

отходов».

К ним относятся строи-

тельные отходы, отходы от

вырубки деревьев и кустар-

ников на территории насе-

ленного пункта, отходы по-

сле сноса ветхих зданий и

домовладений, отходы после

пиления дров гражданами во

дворах.

Вывоз этого мусора не

входит в обязанности ООО

«Региональный оператор Се-

вера», поэтому чаще всего

он остается лежать возле му-

сорных контейнеров на мно-

гие месяцы. Администрация

пытается объяснить жителям,

что эти отходы необходимо

самостоятельно вывозить на

Поездко делутото в Усть-Кулом вьгявило

лроблему, укоторой локо нетрешения

полигон в Сыктывкар. Однако

стоимость вывоза и разме-

щения на полигоне в Сыктыв-

каре разобранного строения

(например, бани) составляет

38 тысяч рублей, что далеко

не каждому по карману.

Селяне не готовы нести

такие затраты, в связи с чем

вывозят их в ближайшие

леса. В результате чего на

территории Усть-Куломско-

го района идет захламление

мест накопления TKO отхо-

дами растительного проис-

хождения, строительного

мусора, а также образуются

новые несанкционированные

свалки в лесах. Захламление

контейнерных площадок пре-

пятствуют своевременному

и качественному оказанию

услуг регионального опера-

тора.

То есть в Усть-Куломе,

как и во всей республике

не создана система для об-

ращения с таким типом от-

ходов от площадки для на-

копления до полигона для

захоронения. И создать та-

кую систему задача власти.

По мнению Татьяны Сала-

диной, для создания меха-

низма на будущее при про-

ектировании рекультивации

захламленных территорий

предлагается применить

концепцию термодеструк-

ционных установок, которые

послужат как для ликвидации

существующих несанкциони-

рованных свалок и недопу-

щения появления новых.

- Еще в 2021 году была

проведена встреча с на-

селения Кужба, - говорит Та-

тьяна Алексеевна. - Встреча

показала, что население на-

строено категорически про-

тив установки на выбранном

земельном участке термоде-

структора, но принципиаль-

но не против его установки

на расстоянии не менее 15

километров от села.

Однако стоят такие уста-

новки дорого, и районный

бюджет без помощи респу-

бликанского не сможет оси-

лить такой проект.

Поэтому Татьяна Салади-

на обратилась в Министер-

ство природных ресурсов и

охраны окружающей среды

Республики Коми. В отве-

те министр сообщает, что

бюджет Коми достиг пре-

дельного уровня дефицита,

и финансирование новых

проектов вряд ли возможно.

Министерство предлагает

администрации района по-

пробовать поискать деньги

с помощью таких программ,

С£ЭЛ£ЭНИ£ЭМ ПО О СЦЖД НИ как «Народный бюджет»,

возможности установкИ «Народные инициативы» и

оборудования утилизации .• инициативные проекты».

древесины и строительНыХ Удастся ли это — вопрос

отходов термическим путёМ, открытый, но проблема пока

на территории сельскоГО ПO- остается..

http://komi.spravedlivo.ru
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ЛИВАЯ РОССИЯ ЗА ПРАВ-

Ду».

Во второй и третий дни

участники слёта «Молодёжи

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ»

погружались в такие темы:

Ценности и идеология;

Личностное развитие в

MCP;

Активности в обществен-

ной деятельности;

Медиа и социальные сети;

Вовлечение в сообще-

cTBo;

Выборы и MCP.

И это было далеко не всё!

Несмотря на недосып,

объём программы и домаш-

XOMf.5PRAVEЯ1/VO.RU

обсуждолилитероторыхо лрозднихе Комикммгм

В Удорском районе

прошел республиканский

праэдник «Коми книга». В

этом году праздник посвя-

щён 9О-летию народного

поэта Республики Коми

Альберта Ванеева. Пло-

щадками праэдника стали

село Буткан — родина А.

Ванеева, село Кослан, по-

сёлок Усогорск.

Состоялось награждение

лауреатов республиканско-

го литературного конкурса

«Лучшая книга года-2022» и

муниципальной литературной

премии имени Альберта Ва-

неева.

Победителем ежегодного

республиканского литератур-

ного конкурса «Лучшая книга

года» в номинации «Лучшая

книга на русском языке» при-

знана книга сыктывкарского

журналиста Игоря Иванова

«Сокровенное лето»

В 2023 году лауреата-

ми премии имени Альберта

Ванеева стали: за большой

вклад в развитие коми лите-

ратуры — народный писатель

Республики Коми Алексей

Попов; за высокие достиже-

ния в области поэзии — рус-

ский поэт Екатерина Цуммер.

В Москве прошёл IV ме-

жрегиональный слёт «Мо-

лодёжи СПРАВЕДЛИВОЙ

РОССИИ», в котором при-

няли участие наши эемляч-

ки Анастасия Сидорова и

Ирина Колосова.

В первый день девушки

лекцию от члена

ЦИК РФ Николая Левичева,

который рассказал историю

развития партии «СПРАВЕД-

Ежегодно на «Коми книге»

проходит открытая дискуссия

в формате круглого стола.

Этот год в республике объяв-

лен Годом молодёжи, на кру-

глом столе писатели, поэты

и библиотекари обсуждали

тему «Что читает молодёжь?».

— Замечательный полу-

чился праздник! Это яркое

событие культурной жизни

республики! Книга всегда

имела огромное значение

для воспитания. Сегодня,

к сожалению, вниманием

молодежи завладели все-

В Центр эащи-

ты прав граждан

возможные гаджеты, — по- Сергея Миронова

делилась мнением Татьяна В СЫктывкаре об-

Саладина, депутат Госсовета ратилась житель-

PK, заместитель председате- ица города Архан-

ля КРОД «Коренные жеищи- ГёЛЬСК• С Ш@ОСЬбой

ны Республики Коми». — Мы ПОМОЧЬ ' ]ЭОДНОМ

должны сделать все, чтобы

дети не теряли интерес к

чтению. Нужно стимулиро-

вать авторов на написание

произведений для юного по-

коления, поощрять молодых

людей, пробующих себя в ли-

тературном творчестве, про-

водить конкурсы для молодых

авторов.

ние задания, в остатке мы

имеем приятную усталость,

море новых знакомств, а так-

же огромный багаж знаний и

нового опыта! поделились

впечатлениями девушки.

Активистки MCP заряди-

лись на 100%, и, вернувшись

в Сыктывкар, поделились

энергией и знаниями с ре-

бятами молодёжного крыла.

регионального отделения

партии.

Хотите вступить в нашу команду и стать частью «Молодёжи СПРАВЕДЛИВОЙ

РОССИИ»? Вся инфформация по телефону 8(8212)23-92-8O.

Слово ндело

ИHFA: НАРУШЕНИЯ УСFРАНЯЮТСЯ
К председателю Совета Государственной жилищной

Регионального отделения инспекцией провела про-

партии СПРАВЕДЛНВАЯ верку. Факты нарушений

РОССИЯ — ЗАПРАВДУ в Pe- ООО «Азимут» правил co-

спублике Коми Татьяне Ca- держания и ремонта общего

ладиной обратились жите- имущества собственников

ли многоквартирных домов помещений в многоквартир-

по улицам Геологической, ных домах, а также в опре-

Гагарина и Коммунисти- делении размера платы за

ческой в Инте с жалобами коммунальные услуги - под-

на действия управляющей твердились.

компании. Государственная жилищ-

Татьяна Саладина обра- ная инспекция возбудила

тилась в Прокуратуру реги- административное производ-

она, которая совместно с ство по факту нарушений.

брату, проживаю-

щему в г. Печоре.

Мужчине 77 лет,

он страдает демен-

цией, у него нару-

шены когнитивные

способности, спо-

собности ориенти-

роваться во времени

и в пространстве,

узнавать людей и

предметы, совер-

шать бытовые дей-

стВИя.

£ка»ед«›‹а ueд», PK «Комплексного

дн›‹п»пл» е» центра социаль-

цзпг ной защиты насе-

товил заявление

в прокуратуру с

просьбой принять

меры по скорей-

шему размеще-

нию гражданина в

соответствующем

стационарном уч-

реждении.

Вскоре при-

шел ответ от ГБУ

г. Печора»,

что специалисты

выезжали по ме-

сту проживания.

В ходе проверки

было выявлено,

что гражданину

действительна

которые могли бы за ниМ и сразу же были предложе-

ухаживать, нет. Гражданин ны варианты услуги - co-

проживает один Pl ОЧ£ЗHЬ циальное обслуживание на
нуждается в стационарном дому или стационарно. Брат

социальном обслуживаниИ. заявительницы дал своё co-

Специалист по прие- гласие на размещение его в

му граждан ЦЗПГ подгО- стационаре.

Как мы сообщали в янва- Татьяна Саладина обра-

pe этого года, к председа- тилась в прокуратуру реги-

телю Совета Регионального она, которая выяснила все

отделения партии CПPA- детали. Так, коммунальщики,

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — ЗА закрывая колонку, нарушили

ПРАВДУ в PeCП блИКё КОМИ, сразу несколько федераль-

депутату Госсовета PK Ta- ных законов: «О водоснаб-

тьяне Саладиной обратился жении и водоотведении.• , этo

депутат Совета ПрилуэсКОГ@ санитарно-эпидемиологиче-
района с просьбой поМ ** ском благополучии населе-

раэобраться с водоснабже-

нием жтелей поселка

жемаяг.
' - организации местного ca-

До октября прошлого года

жители домов №7 и 9 на ули-

це Молодежной пользовались

ближайшей водоразборной

колонкой. В октябре она пере-

стала работать, и поселянам

пришлось ходить за водой на

соседнюю улицу.

У коммунальщиков, кото-

рые отвечают за колонку, своя

нужна помощь co-

ния» и «Об общих принципах

моуправления в Российской

Федерации». Администрации

района, которая должна была

проконтролировать этот во-

прос, вынесено представле-

ние.

После этого колонка пора-

ботала еще какое-то время и

перестала давать воду. Татья-

на Саладина вновь обратилась

правда: потребителей мало, в надзорный орган. В ответе

расход воды никто не контро- сказано, что прокуратура При-

лирует. Но и жителей можно Лузского района подала в суд

понять: ходить с двумя ведра- ИСковое заявление с целью

ми за 200 метров по нечищен- обязать адіvіинистрацию райо-

ной часто зимней дороге уто- на обеспечить водоснабжение

мительно. дОмов в поселке.

http://komi.spraveduvo.ru


XOXOT

ИДИОТ

БАРИИ
БАРОН
бАР*А

ЛОПАСТЬ

ЗАПАСКА

НАПАДКИ

ПEPEKAT

ГЕНЕРАЛ

BETEРАН

МОНИСТО ДИВА

ПОВИДЛО ФИФА Ж

ПОМИДОР BEKO

ГЕЛb

ТЕНИ
ЛЕДИ

КОЛ

ФОЛ

СОЯ

ПAXTA

ФРЕЗА
СРЕДА

ЮРТА

POTA

HOTA

TPAHC

ФРАНК

ДРАЖЕ

APKA

РУКА

ДИВА

Сбор самого необхо-

димого для военнослу-

жащих и жителей Ново-

россии партийцы ведут

в рамках акции «Своих

В Республике Комн много замечагельны х ceмeн, крепкнх, ,цруж *! • не бросаем!».

многорегных, нмеющнхмноголеzннй стаж семекіной жнзнИ. - В этот раз мы co-

На такие семьи должньt равнягься все поколеНнЯ И СТfЭОИТЬ брали и отправили ле-

свой брак по нх примеру. карства, провизию

Поз,рравляю с праз,рннком супругов-,ролгожнгелекі, моло,роженов, консервы, caxap, муКу,

влюбленные пары! Пусть рядом с вамн всег,ра бу,цуг любовь н уваже- макароны, — все, что

нне, му,рросгь н верность, уюгн ,росгагок! имеет длительный срок

Татьяна Саладина,

Председатель Совета Регионального отделения партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССНЯ — ЗА ПРАВДУв Республике Коми

главное — Книги для де-

aoть/сячзатол£тsяат ..!
Госсовет PK на последней cec-

сии поддержал проект респу-

бликанского закона, внесенный

Главой республики, предусматри-

вающий единовременную выплату

за 70-летний стаж супружества.

Согласно закону, по 50 тысяч руб-

лей получат жители республики, про-

жившие в браке 70 лет. Таких семей

сегодня в республике всего три: в

Ухте, Сосногорске и Сысольском

районе.

На обсуждении перед сессией

депутаты предлагали снизить стаж

брака, так как Республика Коми не

славится долгожителями.

Напомним, что еще год назад

руководитель фракции СПРАВЕД-

OPËП
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БУЁК

ЛЕДИ

БОди

ИЗДАНИЕ

ДРАЕНИЕ

ОБАЯНИЕ

МЕШАЛКА

ИПОТЕКА

ОПЛЁТКА

ДИКАРКА

дОгАДКА >-

МЕШАЛКА

ТАРА

TAPO

MAPT

ОТЛОВ

ОПЛОТ

ПОЛОН

ШПАЛА

ШТОРА >-

ИСКРА

ЛИВАЯ РОССИЯ Татьяна Саладина

инициировала поправки в закон «О

социальной поддержке населения

в Республике Коми», которые пред-

лагали введение единовременных

выплат к юбилейным датам свадь-

бы, начиная с 50-ти лет. К данному

законопроекту присоединились еще

десять депутатов. Долгое время про-

фильный комитет не рассматривал,

а президиум не вносил в повестку

заседания Госсовета данный законо-

проект. Инициатива была поддержа-

на и внесена Владимиром Уйба .

В любом случае эта мера поможет

укреплению семейных ценностей и

окажет поддержку долгосрочным ce-

мейным отношениям.

ЩЕНОК OПEKA РВАЧ
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ЛАК
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ЗАПРОС

MAX

ЦЕП ы-

ЛЕЩ

ПЛАЩ

ПЛАЦ

УЛАН

ХРИП

TPAП

CPAM

ШКОЛА

ИКОНА ›•-

Центр защиты прав

граждан и Региональ-

ное отделение партии

СПРАВЕДЛИВАЯ POC-

СИЯ — ЗА ПРАВДУ в

Республике Коми от-

правили очередную

партию гуманитарного

груза жителям новых

регионов России.

хранения, — рассказа-

ла руководитель Центра

защиты прав граждан

Екатерина Церт. — А

Акция «Своих не бросаем!» продолжается,

и все желающие могут в ней принять уча-

стие. Продукты с длительным сроком xpa-

нения, бытовую химию, средства для лич-

ной гигиены, можно принести по адресу в

Сыктывкаре: ул. Коммунистическая, 46/4, 2

этаж с 9:ОО до 17:ОО в будни.

Регионольное отделение Портии

СПРАВЕДЛИВАЯРОССИЯ —ЈАПРАВДУв Республике Коми

информируег о лриеме грождонв июпе2023 гора

1O июля с 15:00 до 17:00 — Саладина Татьяна Алексеевна,

депутат Государственного Совета

Республики Коми (vk.com/saladina_ta).

13 июля с 16:00 до 17:00 — Булышев Андрей Игоревич,

депутат Совета МО ГО «Сыктывкар» (vk.com/pubIic2O7856O61).

2O июля с 16:00 до 17:00 — Беляев Дмитрий Анатольевич,

депутат Совета МО ГО «Сыктывкар» (vk.com/dmitrybeIyaev).

Личный прием граждан проходит по адресу: г. Сыктывкар,

ул. Коммунистическая, д. 46/4, 2 эт., Центр защиты прав граждан.
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Телефон для эаписи: 8 (8212) 23-92-80.

E-mail: komi@spravedlivo. ru
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